

Oficializan el nombramiento del rector - Información - 11/04/2015

Oficializan el nombramiento del rector

REDACCIÓN

■ El pleno del Consell nombró ayer oficialmente rector de la Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH) a Jesús Tadeo Pastor. Celebradas las elecciones para ocupar el Rectorado de esta institución docente el pasado 17 de marzo, y a la vista de los resultados (se impuso al otro candidato con aproximadamente el 70% de los

votos) y del consiguiente acuerdo de la Junta Electoral de la Universidad, la Generalitat ha procedido a proclamar, con carácter definitivo, rector al mencionado docente.

Jesús Tadeo Pastor es catedrático de Estadística e Investigación Operativa y exdirector del Instituto Universitario Centro de Investigación Operativa de la UMH.

Está vinculado a la Universidad Miguel Hernández de Elche desde su creación, en 1997, habiendo desempeñado cargos de gestión en ella como vicerrector de Investigación, durante seis años, y fuera de ella, como director general de Investigación y Transferencia Tecnológica de la Conselleria de Empresa, Universidad y Ciencia de la Generalitat.